

POR LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN

Locutores firman convenio

LA Asociación Nacional de Locutores de México (ANLM) y la Fundación para la Libertad de Expresión firmaron un convenio de colaboración y apoyo mutuo en defensa, precisamente, de la libertad de expresión, pero sin libertinaje.

"Disentir y opinar no es agredir ni ofender", advirtió el presidente de la Fundación, Armando Prida Huerta, quien al mismo tiempo recibió un reconocimiento por parte de la ANLM por la labor que lleva a cabo, pero sobre todo por la lucha que sostiene a fin de evitar más persecución y asesinatos en contra de periodistas.

Durante la firma del documento, celebrada en la sede de los locutores, en la ciudad de México, la líder de los locutores, Rosalía



LA firma se llevó a cabo en la sede de la ANLM.

Buaun, demandó por su parte que ya no debe permitirse que traten de acallar voces y exigió que se esclarezcan de una vez por todas los crímenes en contra de periodistas que han ejercido su derecho a la libre expresión.

Ambos dirigentes coincidieron en señalar que una sociedad más sana requiere estar debidamente informada, lo que exige actuar en un marco de completa libertad de expresión, con responsabilidad, pero condenaron, sin embargo, caer en el libertinaje como está ocurriendo ahora en algunos programas de radio y televisión, donde se manejan palabras altisonantes de muy grueso calibre.

En este sentido, tanto Buaun como Prida Huerta se manifestaron por elevar el nivel educativo en nuestro país, a fin de educar a los niños sobre el particular, al tiempo que la dirigente de los locutores exigió también que la SEP vuelva a requerir exámenes de locución, porque "ahora -lamentó-, basta tener dinero para comprar espacio en los medios y decir las sandeces que quiera".

